



La lettre d'information de la

FACT

N° 1

Foire Aux Cartes Téléphoniques



La Foire Aux Cartes Téléphoniques : Bilan d'un succès

De nombreux témoignages de satisfaction nous sont parvenus à l'issue de la Foire Aux Cartes Téléphoniques, où se sont pressées près de 3.000 personnes les 12 et 13 mai dernier à l'Espace Pierre Cardin.

Mais, c'est à vous, collectionneurs venus des 4 coins de la France et même de l'étranger, que revient la plus grande part de ce succès : les quelques 1.000 cartes exposées au Musée, les 200 cartes de la Vente aux Enchères, et bien sûr les innombrables cartes qui circulaient dans les moindres recoins du hall d'exposition, c'était les vôtres !

Alors, merci à vous, qui n'avez pas hésité à venir parfois de très loin pour visiter la Foire.

Merci à Messieurs Bénéteau, Boivieux, Christ'Off, Larpenteur (L'Arsenal), Made, Merle, Chalandon, Patrolin (Solaic), Royer (Dire Emotion), Schindler (Schlumberger Technologies)...

Merci à Sue Bailey (Telecom Australia), Tony Senior (Stanley Gibbons, GB), Ian Cowley (Telecom Hong-Kong), Tan Kee Joo (Telecom Singapour), Steve Hiscocks (GB), Marcello Cecconi (I).

Merci à Garcia Philatélie, à M. Del Balzo, à Minicarte, à Télépuce, à l'Association France Télécartes, à International Phone Cards Club.

Merci à tous ceux qui par mégarde n'ont pas été cités mais dont l'aide et la présence furent précieuses.

Merci à France Télécom qui a donné ses lettres de noblesse à la Foire Aux Cartes Téléphoniques en faisant consacrer la même semaine le terme "télécarte" par l'Académie Française...

Et bien sûr, merci à Roland Moréno, sans qui cette manifestation n'aurait jamais existé... faute de "puces" !



1991 : De la Foire Aux Cartes Téléphoniques à la Foire de Paris...

Pour satisfaire les nombreuses demandes des Associations, des professionnels, des réseaux de télécommunication français et étrangers, et bien sûr des collectionneurs eux-mêmes, une seule issue : offrir une plus grande surface d'exposition.

La solution s'est imposée d'elle-même, puisque - faut-il le rappeler - le Comité des Expositions de Paris, organisateur de la Foire Aux Cartes Téléphoniques, est également l'initiateur de la très célèbre Foire de Paris !

Un conseil, lisez "FACT" régulièrement et notez d'ores et déjà ces dates et ce lieu : **du 27 avril au 9 mai 1991, à la Porte de Versailles.**



COMITE DES EXPOSITIONS DE PARIS



Des pins et des cartes.....

Pas de chance, les 1.000 pins (badges) commémoratifs commandés pour la Foire Aux Cartes Téléphoniques se sont égarés dans les airs et n'ont atterri dans nos bureaux que plusieurs jours après la Foire...

Ce facheux contretemps ne vous empêchera pas de vous les procurer, comme les encarts/télécartes et les cartes postales de la Foire, en nous retournant l'imprimé ci-joint.



La Vente aux Enchères de la Foire Aux Cartes Téléphoniques : A la fois une réussite et une bonne action

Sur les 155 lots présentés par Maître Morand, 119 ont été vendus pour un total de plus de 137.000 francs, dont 30.300 francs au profit de l'Association Française pour la Lutte contre la Mucoviscidose (AFLM). Cette maladie des voies respiratoires atteint chaque année un enfant sur 1.000 à sa naissance. Et, c'est d'ailleurs au profit de l'AFLM que s'est vendue la carte la plus chère (13.000 francs) : "Message à Gérard Longuet", dédicacée par Gérard Longuet et offerte par Schlumberger Technologies.

Le résultat de la Vente aux Enchères est disponible sur simple demande.



Vos cartes préférées

Résultant du vote des visiteurs eux-mêmes, le prix de la plus belle télécarte exposée a été attribué à l'encart "Puzzle de Loustal", formé de 4 télécartes émises par Télémédiacartes. Le prix de la plus belle carte téléphonique étrangère a été décerné à l'encart formé de 4 cartes sur le thème de la bataille d'Angleterre, émis par Mercury, présenté par Stanley Gibbons (Grande-Bretagne).

Coïncidence ? Dans les deux cas, ce sont les encarts formés de plusieurs cartes qui ont été plébiscités.



Roland MORENO : l'écrivain inventeur Lisez "Théorie du Bordel Ambiant", comprenez "Très Bon Achat", Prononcez "T.B.A."

De l'utilité des chaises contemporaines à la créativité de la télévision, en passant par la théorie du briquet jetable, Roland Moréno, l'inventeur de la célèbre "puce" s'exprime sur tout, tout, tout... avec une verve irrésistible, un humour délirant et une intelligence qui laisse pantois entre deux crises de fou rire.

Pour compléter la "TBA", ne laissez surtout pas passer "Mémoire Jetable", LA télécarte imaginée par Roland Moréno et éditée par l'Avant-Musée en 5.000 exemplaires.

Pour vous procurer le package "TBA" + "Mémoire Jetable", il vous suffit de le commander en utilisant l'imprimé joint et en le retournant au Comité des Expositions de Paris.

Ne tardez pas, des conditions exceptionnelles vous seront réservées pour toute commande passée avant le 13 juillet 1990.